

PEMDA

Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Jami Nurul Bahri Dermaga Palabuhanratu: Membangun Sinergi dengan Warga untuk Harkamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM

Jun 11, 2024 - 08:27



PANIT 1 BINMAS POLSEK PALABUHANRATU
-6,98766, 106,54435, 26,8m, 35

*Safari Subuh Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi di Masjid Jami Nurul Bahri Dermaga Palabuhanratu:
Membangun Sinergi dengan Warga untuk Harkamtibmas*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Polsek Palabuhanratu melaksanakan kegiatan Safari Subuh rutin di Masjid Jami Nurul Bahri PPNP Dermaga Palabuhanratu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dihadiri oleh Unit Binmas yang diwakili oleh Aipda Taufik Hadianto S.Pd.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 04.30 WIB ini diawali dengan pelaksanaan Sholat Subuh berjamaah. Setelah itu, dilanjutkan dengan dialog interaktif antara petugas kepolisian dan warga sekitar. Dalam dialog ini, Aipda Taufik Hadianto menyampaikan beberapa himbauan dan informasi penting kepada warga, di antaranya:

1. **Himbau Harkamtibmas:** Aipda Taufik mengajak warga untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan selalu waspada terhadap berbagai bentuk penipuan online yang mengaku sebagai oknum polisi, baik melalui telepon maupun aplikasi WhatsApp.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Warga diingatkan agar tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja ke luar negeri yang tidak jelas dan berpotensi menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
3. **Kewaspadaan terhadap Cuaca Ekstrem:** Mengingat cuaca yang tidak menentu, warga diimbau untuk selalu waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana seperti kebakaran rumah, tanah longsor, dan pohon tumbang. Selain itu, warga diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan ke selokan atau sungai guna mengurangi risiko banjir.
4. **Kontak Darurat:** Disampaikan juga nomor WhatsApp Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW yang bisa dihubungi warga untuk melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas.
5. **Kerjasama Warga:** Warga diharapkan aktif melaporkan setiap indikasi gangguan kamtibmas, terutama terkait balap liar dan aksi tawuran.

Kegiatan Safari Subuh ini mendapatkan respons positif dari warga yang hadir. Mereka menyatakan siap untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memastikan terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi.